



COMENZÓ A TRANSITAR EL TREN MUSEO ITINERANTE

Desde la estación de Junín comenzó a circular el Tren Museo Itinerante, una iniciativa de Trenes Argentinos Capital Humano que busca acercar el patrimonio histórico y cultural ferroviario a todas las localidades de nuestro país, con el apoyo de todos los trabajadores y trabajadoras ferroviarias. La Reconstrucción Argentina necesita recuperar su memoria histórica, recordando a las nuevas generaciones como nos llenábamos de orgullo cuando nuestros trenes, nuestros Ferrocarriles Argentinos, llegaban a cada pueblo del interior de país.

Los ferroviarios y ferroviarias somos parte de esa historia, y este Tren Museo Itinerante de acceso libre y gratuito, nos abre las puertas de un pasado que añoramos para el futuro. En nueve coches especialmente acondicionados, el museo brinda una muestra representativa de los principales trenes históricos del país, como de las costumbres de pasajeros y empleados del ferrocarril. Además de las piezas más destacadas de la colección de Museo Nacional Ferroviario.

¡NO SE LO PIERDAN!





15 agosto

Que sean protegidos y garantizados todos los derechos de nuestras infancias, en el marco de una sociedad más justa e igualitaria.

Que no falten el respeto, el amor y la oportunidades .

**¡DE ESO TAMBIÉN SE TRATA!
¡FELIZ DÍA DE LAS INFANCIAS!**

U **unión**
ferroviaria
trabajo, gestión y pasión ferroviaria



17 de agosto

Paso a la inmortalidad del

GRAL. JOSÉ DE SAN MARTÍN

A 171 años del fallecimiento del General José De San Martín,
recordamos con emoción a nuestro **Padre De La Patria**
y **Libertador de América**, ejemplo de lucha y patriotismo



El gobierno del General Perón crea la
UNIVERSIDAD NACIONAL OBRERA

que luego se transformaría en la Universidad Tecnológica Nacional.

19/08/1948



Un día como hoy pero de 1948 Perón creaba la Universidad Obrera Nacional, hoy UTN, permitiendo así que la clase trabajadora y sus hijos accedieran a una formación superior de enseñanza técnica.

VOLVER A PERON ¡DE ESO SE TRATA!